

**47.—Monnaies de toutes sortes en circulation pour les besoins du public,
1900-1925—fin.**

Année.	Billets de la Puissance ¹ \$1, \$2, \$4, \$5 et fractionnaires. ¹		Totaux.		Nom- bre indice per capita. ²
	Montant. ²	Per capita.	Montant.	Per capita.	
	\$	\$	\$	\$	
1900.....	9,997,044	1.88	65,119,251	12.24	100.0
1901.....	10,595,169	1.97	70,152,727	13.06	106.7
1902.....	11,442,138	2.07	75,815,089	13.67	111.7
1903.....	12,321,172	2.17	82,999,447	14.63	119.5
1904.....	12,813,912	2.20	85,393,003	14.66	119.8
1905.....	13,499,894	2.25	88,804,740	14.82	121.1
1906.....	14,797,483	2.40	97,564,017	15.81	129.2
1907.....	15,973,227	2.53	105,111,373	16.68	136.3
1908.....	15,615,082	2.41	100,430,588	15.47	126.4
1909.....	16,235,774	2.43	104,280,702	15.58	127.3
1910.....	18,098,111	2.62	115,513,429	16.70	136.4
1911.....	21,497,429	2.98	128,171,943	17.79	145.3
1912.....	27,277,341	3.70	145,469,387	19.75	161.3
1913.....	20,067,278	3.86	153,360,822	20.37	166.4
1914.....	26,964,063	3.51	151,253,711	19.66	160.6
1915.....	25,881,570	3.29	150,819,823	19.18	156.7
1916.....	27,857,543	3.47	175,640,779	21.86	178.6
1917.....	31,221,311	3.82	215,249,981	26.31	214.9
1918.....	34,146,836	4.10	258,252,022	31.01	253.3
1919.....	35,492,643	4.19	283,182,874	33.40	272.8
1920.....	37,272,725	4.22	296,353,737	34.33	280.5
1921.....	33,825,582	3.85	258,748,277	29.44	240.5
1922.....	31,888,024	3.57	228,542,645	25.56	208.8
1923.....	33,387,155	3.68	234,043,480	25.77	210.5
1924.....	34,332,178	3.72	230,601,549	24.99	204.2
1925.....	32,175,284	3.44	227,540,412	24.30	198.5

¹Les billets de la Puissance, en grosses coupures, dans les mains des banques, ne sont pas compris, mais les billets émis par les provinces, dont il restait en 1925 pour \$27,687, y figurent.

²Moyenne annuelle. ³La circulation per capita en 1900 = 100.

2.—Système bancaire.

Dans le passé.—A leur origine les banques avaient pour fonction essentielle l'émission de billets au porteur, payables à vue. Lorsque la banque jouissait d'une excellente réputation de solvabilité, ces billets passaient de main en main, constituant un médium auxiliaire de circulation monétaire; ils étaient souvent préférés aux émissions gouvernementales.